



Albert Rivera sale de Martínez-Echevarría por la puerta de atrás

Hace dos años, **Albert Rivera** era presentado a bombo y platillo como el gran fichaje de **Martínez-Echevarría**, despacho en el que fue **nombrado presidente ejecutivo**. Además, consiguió que quien había sido su número dos en Ciudadanos, **José Manuel Villegas**, fuera nombrado **vicepresidente ejecutivo**. Ahora, los dos han decidido abandonar el bufete. La salida se produce de manera abrupta y a todas luces poco amistosa.

En el despacho **desconocían que Rivera y Villegas** desearan romper la relación, según la información adelantada por *El Confidencial*. Sin embargo, desde Martínez-Echevarría señalan que la marcha del ex político podría estar relacionada con el hecho de que **la cúpula del bufete les requirió mayor rendimiento**.

La **presentación de Rivera** se hizo en una **rueda de prensa multitudinaria** que se aleja mucho de los usos habituales de los despachos de abogados, poco dados a la fanfarria. En cualquier caso, las expectativas levantadas por el fichaje de Rivera fueron muchas por la red de contactos del ex político, pero finalmente estas expectativas **no se tradujeron en resultados**. De ahí que los dueños del despacho le pidieran una mejora en los resultados, pero la situación no cambió.

Albert Rivera y José Manuel Villegas en su época en Ciudadanos. (Foto: Google ...)